



HUGHES WILLIAM

Private
39824
10th Bataillon
Cameronians (Scottish Rifles)
23 octobre 1918
19 ans

Référence de la tombe : E.2.

William Hughes est né à Govan, Glasgow.
Il est le fils de Mrs Catherine Hughes qui résident à Glasgow.
Il s'engage dans l'armée à Glasgow.

Extrait des journaux de campagne.

Le vendredi 20 octobre 1918, la 15^{ème} division réalise une belle progression et la ligne Château de Flines, Toupet, La Poterie, Croisette est atteinte à 13h 40'.

Le 21 octobre, le 10^{ème} bataillon du Cameronians continue d'avancer. A la mi-journée, il passe le Petit-Rumes et se dirige vers Wez où il installe son quartier général au château de Wez- Velvain. Le bataillon pousse encore son avancée mais se heurte aux tirs violents de mitrailleuses ennemies à l'approche du canal. « L'Escaut ». Pendant la nuit, Wez et les villages environnants subissent des bombardements continus.

Le 22 octobre, aucune avancée n'est faite. L'ennemi tient fermement la rive Est du canal. Des patrouilles sont réalisées sur les ponts du canal. Des bombardements de gaz ont lieu par intermittences. Dans le château de Wez-Velvain, le personnel médical aide les civils qui n'ont pas de masques à gaz.

Le 23 octobre, le bataillon est toujours sur la ligne de front. Des bombardements ont lieu par intermittences. Ce jour-là, William Hughes y laissera sa vie. Il avait 19 ans. Dans l'après-midi, le bataillon est relevé par le « 7/8^{ème} bataillon The King's Own Scottish Borderers ».